



富士ワイズメンズクラブは「**社会を明るくする運動富士市推進委員会**」の加盟団体です

国際会長主題	ウルリック ラウドセン	輝かそう あなたの光を
アジア太平洋地域会長主題	利根川恵子	変革のための光となろう
東日本区理事主題	山田公平	未来のために今、学びと気づきを！未来のために、自身を育み、真の喜びに出会う！
富士山部部長主題	榎本 博	NEO 富士山部
富士クラブ会長主題	吉澤廣美	心とからだ、元気で奉仕！

会長	吉澤廣美
副会長	仁藤斎浩
書記	高野 亨
会計	小澤嘉道
直前会長	菊池初彦
担当主事	金井 淳

2023年 11月 会報

11月 協調月間
BF・IGO・STEP

巻頭言

岩辺富雄

★2023年11月例会★
と き 2023年11月8日(水) 18:30～
と ころ ホテルグランド富士 (0545-61-0360)
受 付 小沢嘉道君
司 会 漆畑義彦君

- | | |
|-------------------------|--------|
| 1. 開会点鐘 | 吉澤廣美会長 |
| 1. 開会の挨拶 | 仁藤斎浩君 |
| 1. ワイズソング・ワイズの信条 | 司会 |
| 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 | |
| 1. 会長挨拶 | 吉澤廣美会長 |
| 1. ゲスト・ビジターの紹介 | 吉澤廣美会長 |
| 1. 食前の感謝 | 仲澤昭夫君 |
| 1. マイタイム | |
| 1. 誕生日 | |
| 1. 各委員会・書記・会計・事務局報告 | |
| 1. 出席率・スマイル・CS基金報告 | |
| 1. 閉会の挨拶 | 増田 隆君 |
| 1. 閉会点鐘 | 吉澤廣美会長 |

例会後、役員会を開催します

11月 Happy Birthday

11月27日 仁藤斎浩君

10月例会報告

在籍会員	12名	例会出席者	7名	スマイル基金	7,000円	CS基金	0円
休会員	名	出席率	58%	スマイル累計	110,000円	CS累計	700円
担当主事	1名	ゲスト	名	ビジター	名	総出席者	7名

私達の町内のお祭りが、以前八月に行っていましたが十に変更して5年以上経ちました。人出は八月に行っている時よりも断然多く、去年よりもやはり多く成っているようです。今節真夏の暑い真最中にやるよりも少し涼しく成った、この秋の時期に変えて大正解だったのではないかといます。一日目は丁度良い気候でした、二日目は少々寒いでしたが皆元気にお神輿・屋台を繰り出して熱気に溢れた太鼓などを叩いていました。特に子供達はやはり本町のぬき通り(大した参道では無いが)に出て、お神輿を担いり屋台に乗り太鼓を叩いて大勢の人の前で行うことが、供達の同級生に対しての優越感に出来る事が出来るひ時でもあるのです。お陰で三角屋の交差点では、周りの6内の屋台が大集合してお囃子の共演をしてくれました、又露天商もふるって出店して頂き大変賑やかなお祭り出来ました。でも此れからのお祭りの形態として、来てくれた人が楽しむ事の出来る様な、参加型のイベントを仕掛けていく事が必要に成って来るのではと思います。浴衣の貸し出し、コンピューターゲーム、輪投げ、音楽等一緒に行っていかなければ成らないのではと思います。そしてお祭りの否はお天気が大変左右されますが、今年は恵まれてました。来年も周りの人達が一人でも多く参加してくれるお祭りを企画したいと思います。

井上暉英君を悼む

親睦委員長 仲澤 昭夫
井上君の突然の訃報に愕然としている。湖山病院での病理治療を終えてヒューマンヒルズ新富士に入って元気に健やかに過ごしていると奥様から聞いたのがつい3週間程前だったので、人間の運命の儚さを思い知らされました。私が富士ワイズに入



ったのは第7期でしたが、井上君はチャーターメンバーと同じ頃の会員で既に色々な役職を歴任したベテランメンバーでした。以来28年間クラブ活動を共にした同級生仲間でした。彼は何事にも積極的で日本区大会は言うに及ばずアジア大会、国際大会にも必ず出席しました。また富士山部主催のインドトリバンドラムの縫製事業、竹内さんの提案したカナダの友情の家にも足を延ばすほどタフな人でした。それも若い時から柔道で心身を鍛えた健康な体が資本になっていたからでしょう。(18年前大腸癌を患い乍ら不屈の精神でそれをも克服していました)柔道と言えば富士クラブが誇った富士高柔道部出身の大芝国男君、大石眞吾君、それに井上暉英君の三羽がらす、揃いも揃って討ち死にし、高校時代文化部に居て身体も碌に鍛えなかった私の方が生き残っているとは、人生の皮肉でしょうか。それにしても今思い出すのは井上君とは喧嘩ばかりしていたことです。彼は何の事業をやるのにも純粹で理想的な事を目指し自分のポリシーを高らかに叫び誰もが反論し難い論を張るのが常でした。しかし私はその半分も達成できれば御の字と言う調子で反論するので最後は口喧嘩となって仕舞い、ある時に鈴木靖巳先輩から「あんた達は同級生だからそんな口の利き方をするけど、聞きにくいから止めてもらいたい」と苦情を呈せられたりしました。しかし彼は2、3日すればコロと忘れて普通の話をしてくるのでこちらが面食らった事が何回かありました。かほど腹には残さない性格だったのでしょう。



2010年8月5日第69回国際大会で世界の美女に囲まれ最高の笑顔でした(パシフィコ横浜にて)

お通夜には田子浦中学時代の友達、富士高時代の柔道部以外の運動部の友、さらにはワイズメンズからは榎本富士山部部長を始めとしたワイズ各部の皆様方に多数御会葬して頂き彼の人脈の広さが窺がえました。

また通夜の席で菩提寺のご住職から故人は命を大切に家族を愛し奥様を愛した愛情豊かな立派な80年のご生涯でしたとのお言葉がありました。私達ももう直ぐそちらの世界に行きます、その節は世話好きの彼の事ですから、仏のご加護で立派な菩薩となられ穏やかに我々を誘導してくれる事でしょう。それまで暫くはお別れです。安らかにお眠りください。

合掌

10月例会報告

10月例会が定刻どおりホテルグランド富士で開催されました。司会の菊池君が欠席のため増田君の司会進行で始まりました。吉澤会長の開会点鐘に続き岩辺君欠席の為、代わりに仁藤君より開会の挨拶がありました。プログラムどおり進行し、吉澤会長の挨拶がありました。つづいて増田君の食前の感謝の言葉で、食事となりました。今月の卓話は金井君の「富士山YMCA SDGs キャンプ報告」でパワーポイントを駆使して非常にわかり易い説明でした。その後、各委員会報告等があり小澤君の閉会挨拶、吉澤会長の閉会点鐘で10月例会は無事終了しました。

(富士クラブ10月例会・役員会出席者 吉澤・高野・鈴木・金井・小澤・仁藤・増田)



10月例会・役員会の会場風景

10月役員会報告

書記 高野 亨

- ・第49回富士山部部会が2023年10月14日に伊東市のサザンクロスリゾートで行われる予定です。登録者は吉澤会長・増田YS・小澤YS・高野の4名です。
- ・2023年11月26日(日)に熱海ワイズメンズクラブ創立60周年記念例会が熱海後楽園ホテルで行われます。登記費は¥15,000-です。申し込みの案内を送りますので10月20日迄に参加希望者は高野宛に返信下さい。

第49回富士山部部大会開催される!

部大会には吉澤会長、小澤会計、高野書記と増田富士山部会員増強事業主査の4名が参加しました。伊東市のサザンクロスリゾートで東西日本区、富士山部より多くのワイズメンバーが集い第1部の部大会、2部の懇親会とDBC締結式が盛大に実施され、メンバー数は富士クラブと同じ会員数の伊東クラブメンバーの一生懸命の大会運営と「おもてなし」に感動しました。

【共に分かち合え 豊かな奉仕を】

2003～2004年 樫村理事方針より

ワイズスピリットとクリスチャニティーに就いて、鈴木功男元東日本区理事は……

「ワイズダムには、クリスチャンとノンクリスチャンと言う2つの人種があるような受け取り方がされていますが、ワイズダムには、ワイズメンという人種ひとつしかありません」そして、「信仰について、口をつぐんで沈黙することが、ひとつの思いやりとして必要だと考える前に、その事によって新たな差別感を生み出している」と述べています。けだし、至言だと思えます。お互いに、口をつぐんで沈黙するのではなく、宗教観やその他に就いて、お互いに明るく、フランクにトコトン話し合うべきであります。お互いに良く話し合って、お互いに良い結果を導くべきであります。私は、この事は不可能ではないと思っております。このクリスチャニティーに就いては、ワイズメンズクラブ創始者のポール・アレキサンダーは……

「ワイズメンズクラブには、たった一つの種類のメンバーしかいない。即ち、活動するメンバーがあるだけである」と言っています。そしてまた、多くのワイズメンがワイズダムとクリスチャニティーに就いて同様の意味でこの事に言及しています。東日本区のワイズメンズの伸び悩みには、経済的な問題の他に、クリスチャニティーの問題が非常に大きく関わっていると、私は考えています。如何なる宗教にあっても、信仰とは一人一人、各個人々の問題でありまして、事、信仰に就いては、ワイズメンズとは、直接的な関係はないものと考えています。ワイズメンズクラブは、キリスト教精神の愛を尊重しつつ、また、イエス・キリストの倫理的な教えに沿って活動するクラブだと承知しています。上林牧師のYMCA縁側論には、感銘いたしました。他所様の縁側まででも、無断では、入り過ぎの様に感じている人がいるのも事実です。細い路地の縁台辺りで一度、腰を下ろして一休みしてから、クリスチャニティーについて、考えたほうが良いのかもしれない。消して、クリスチャニティーを否定したり、ないがしろにする訳ではなく、むしろ、大切なものとして、侵してはいけない部分だと考えています。

ワイズメンズクラブ国際協会初代会長としてポール・アレキサンダーの最後の文章は、彼が亡くなる2年前の1951年11月28日に、YMCAとワイズダム運動のリーダーに宛てて書かれたものでありまして、YMCAとワイズメンズクラブにとって、大変示唆に富んだ文章で、今日に於いても、なお、ワイズメンズクラブにとっては必須の文章であると思っております。特に、クリスチャニティーに就いては、非常に重大な文章だと思っております。この文章の中で「YMCAとワイズメンズクラブは、キリスト教の神学的な教義を、実践するところでない。ワイズマンであるという事とは、人が何を信ずるかに、依ってではなく、何を為すかに基づいている」と述べています。

大都市では全く別だと思いますが、地方の都市では、

YMCAとは、如何なるものか？から、説明する必要があります。神田美土代町のYMCAの建物は見たことがあると言うのはまだ良いほうで、YMCAの活動内容については全く知らない人が多いのであります。まして、ワイズメンズクラブに就いては、その名前すら知らない人が殆どであります。

私は御殿場市に、ワイズメンとは全く関係の無い友人が3人います。10年位前と思いますが、彼らにYMCAと



ワイズメンズクラブに就いて尋ねた事がありました。YMCA 東山荘に就いては、何かあの辺に建物があったなあ一、との事でしたが内容に就いては全く解らないようでした。ワイズメンズクラブに就いては、その名前すら知りませんでした。ご承知のように、御殿場クラブはメンバーこそ多くはありま

2015. 9. 11 山中湖センターYVLF 参加の樫村夫妻

せんが、それでも、16名のGOOD STANDING CLUBであります。CS活動としては、ジャガイモ・ファンダや、そして、東山荘のプールや東山荘周辺の清掃を、毎年行っている素晴らしい活動的なクラブだと思っています。大きなYMCAの使節があるでも、この位の認識度であります。

W・I・S・Eの賢い人の集まりでは、自分の所に勧誘に来る筈もないし、また、ある人は、グループサウンズのymcaかと思ったとの笑い話すらありました。したがって、EMCの初めから、「イエス・キリストの教え」を声高にすべきでない、私は、考えています。ワイズメンズクラブは、キリスト教の教義や信仰ではなく、YMCAをサポートし、キリスト教精神の愛を、倫理を、尊重しつつ活動しているクラブです。と、説明しても受け手側は、既にキリスト教という言葉に、強いアレルギーを持っていますので、キリスト教の宣教対象にと思う人が多いからであります。最初から声高に、YMCA・キリスト教精神と押し付けなくとも、クラブライフを通してキリスト教の文化としてキリストの愛を、キリストの精神を理解し、活動的で、立派な素晴らしい、誰にも負けないワイズマンになられたメンバーが多数いることを私は知っています。

(3)同盟結成100周年を迎えて、YMCAとお協働 次の世代に向かい、対等な立場で、緊密な関係を。

ご承知のように世界には、大きな4つの奉仕団体がございます。ロータリークラブ・キワニスクラブ・ライオンズクラブ、そして私共のワイズメンズクラブであります。その他、数多くの奉仕団体がございますが、唯一YMCAを支えて奉仕活動をしているのはわがワイズメンズクラブのみであります。世界はお互いに近くなり

ました。種々の面で近くて遠い国もありますが、何れの日にかこれらのサービスクラブの間に、横の連絡網が出来ないものかと期待しています。

(次号に続く)

富士山YMCAだより

富士山 YMCA 金井 淳

紅葉の秋 食欲の秋



あの暑かった夏も過ぎ去り、やつと秋が到来。旬のグルメの食べ歩きを楽しむ、もってこいの季節となりました。洋食もいいけど、ゆったり寛いで和食を楽しみたいですね。和食には箸が必要です。今回は気を付けたいお箸の使い方を調べてみました。NGのお箸の使い方です。みなさんはやっていませんね。

●迷い箸

どれを食べようかと迷って、箸をうろうろさせること。

●寄せ箸

箸を使って皿を自分の方へ引き寄せること。



●探り箸

料理の盛り付けをくずして、探るように取り出すこと。

●移し箸

箸から箸へ食べ物を受け渡すこと。

●ねぶり箸

何も付いていないのに、箸の先を舂めること。

●刺し箸

食べ物を箸を突き刺してとる事。

●渡し箸

箸を器の上に渡すように置くこと。食事が終わったことを意味する。

●仏箸

ご飯に箸を刺すこと。

●ちぎり箸

箸を片手に1本ずつ持ち、料理をちぎる事。

食後のお箸は先を箸袋に。

食べ終えたお箸は先のみ箸袋に入れ、箸袋は半分に折りましょう。箸袋を箸置きとして使ったりした場合も、袋の口に箸先のみを入れましょう。

先月号でご案内した横浜YMCAのリーダー、スタッフ、リーダーOB・OGを対象とした「富士山YMCAホームカミングデー」が、10月28日(土)～10月29日(日)に開催されました。下は1歳半(リーダーOGのご息女)、上は70歳まで21名の参加がありました。私がリーダーとして一緒に活動していた仲間や当時のスタッフとの十数年前ぶりの再会などもあり、非常に充実した2日間を過ごせました。これからも富士山YMCAが「つながる場所」、「ただいまと帰ってこられる場所」として存在できるようにしていきたいと思えます。



富士山YMCAホームカミングデーの参加のみなさん

富士クラブ これからの予定

- 12月13日(水) クリスマス例会・役員会
- 12月30日(土) 富士山大学女子駅伝協力
- 2024年
- 1月10日(水)富士・富士宮合同新年例会
- 1月20日(土)第2回富士山部役員会評議会
- 2月14日(水)2月例会・役員会
- 2月(未定) 福祉施設の車椅子点検・清掃ボランティア活動
- 3月2日(土)～3日(日)第28回中学生サッカー大会
- 3月2日(土)～3日(日)東日本区次期クラブ会長研修会
- 3月13日(水)3月例会・役員会

18歳と81歳の違い その2

- 恋に溺れるのが18歳 お風呂でおぼれるのが81歳
- まだ何も知らないのが18歳 もう何も覚えていないのが81歳